



## 12.3 菊陽町人権子ども集会

4年生以上の希望者を対象に、各小中学校教室にてオンラインにより開催されました。動画発表校として、人権委員会、2年生、3年生、5年生の取組を動画で発信しました。

人権委員会では、3年生以上のアンケート結果から学校の課題を考えました。2年生は「ぼくのランドセル」の学習から、人によって態度を変えることは差別につながることに気づきました。3年生は地域の牧場見学を通して、命の大切さについて考えました。5年生は「ミナマタ」学習とくらしを重ね、これから大切にしたいことを考えました。それぞれに話し合ったことをまとめ動画に編集したものです。本校からは80人ほどの参加があり、町内4校の動画を視聴して意見交換を行いました。



## 学校体育研究モデル推進校

菊陽町教育委員会より令和4・5年度の研究指定を受け、児童の体力向上に向けた研究を行ってまいります。本校の実態は、スポーツテストの結果(6月実施)から全体的な傾向として持久力、握力、投力に課題があることが分かりました。

12月14日に県教育委員会体育保健課より富指導主事をお招きして、本校の実態の分析、確認と各学年で取り組む具体的な短期目標を設定しました。

今後、外部からも指導や助言を入れながら「体育が楽しい」、「体育が好き」な児童を増やしていきたいと思えます。

## 祝 本校卒業生の活躍

本校卒業生「吉野光樹」さん(2011.3卒)が投手として、プロ野球横浜DeNAベイスターズにドラフト2位で指名されました。おめでとうございます。先輩を励みに、子供達もいろんなことにチャレンジして欲しいと思えます。



## 感謝 門松

歴代PTA会長会による、恒例となっています門松づくりが12月17日(土)に行われ、今年も大変立派な門松ができました。歴代PTA会長会、現役PTA、学校の三者で制作し、正面玄関に設置しました。改めて感謝申し上げます。

### 冬休み(12/24~1/9)

- ①**家族の時間(団らん、手伝い)**を大切に過ごしましょう。
- ②交通量が増えています。**交通事故(飛び出し、自転車)**に注意しましょう。
- ③コロナやインフル対策、**手洗い、うがい、人混み、睡眠**など予防しましょう。

※各学年から、注意事項等のお便りがあると思えます。きまりを守って、有意義な冬休みになりますようお願いいたします。今年1年間の学校へのご協力に感謝します、ありがとうございました。よいお年をお迎えください。